

El C.D. Cuatro Latas de Gran Canaria, club FEVA nº 348, organiza el próximo día 27 de Octubre en la isla de Gran Canaria la X Clásica Villa de Firgas, evento de regularidad para vehículos clásicos que será puntuable para la XII Copa Clásica Gran Canaria 2018.

Este club iniciaba su actividad precisamente con las dos primeras ediciones de esta clásica, casi una década después vuelve a tomar las riendas en cuanto a la organización se refiere, coincidiendo además con el 10 aniversario.

Para esta ocasión la Clásica Villa de Firgas va a desarrollarse en una única jornada durante el sábado 27 de octubre. Tendrá como parque de salida y llegada el aparcamiento municipal de Firgas donde se realizarán las verificaciones administrativas y técnicas el mismo sábado de 8 a 9 de la mañana, no obstante el viernes 26 de 5 a 7 de la tarde también se da la posibilidad de hacerlas aprovechando que el tramo de calibración de esta prueba tendrá salida y llegada en dicho aparcamiento municipal.

A las 9:15 se hará el breefing y entrega de documentación y a las 9:45 la salida, a las 12:45 una breve parada para un tentempié para llegar de nuevo a la Villa de Firgas a las 15:20. Tras el merecido almuerzo se hará la entrega de trofeos a las 16:30.

Contará con un itinerario de 192,517 de los que 181,917 son de regularidad (94%) divididos en 18 tramos con un kilometraje medio de 10 Km. cada uno.

Te esperamos,